



PIDE TAMAULIPAS A DELINCUENTES ...¡ RESPETAR LAS ELECCIONES !

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- En medio de un agravamiento de la inseguridad en Tamaulipas, que ubica a la entidad como un foco rojo rumbo a las elecciones de junio, el Secretario de Seguridad estatal, el General Sergio Chávez, pidió ayer “un poco de conciencia” al crimen organizado y respetar los comicios.

Cuestionado sobre que cinco de los ocho distritos electorales federales del Estado son considerados de riesgo debido a la narcoviolencia, el militar llamó a la población y a los delincuentes a facilitar las campañas y votaciones.

“Con un poco de conciencia de toda la ciudadanía, e

inclusive de la gente que se dedica a actividades delictivas, (se harán las elecciones)”, dijo Chávez.

En Tamaulipas se renovarán 43 Alcaldías y el Congreso local, además de que se elegirán diputados federales, senadores y Presidente de la República.

Grupo REFORMA publicó que 74 de los 300 distritos electorales federales son amenazados por la violencia del crimen organizado, y que Tamaulipas es uno de los estados con más zonas afectadas, sólo detrás de Guerrero, Guanajuato y Chiapas.

En los últimos meses, la narcoguerra en Tamaulipas elevó las ejecuciones, balacearas y ataques a la autoridad.



Advierten diputados opositores riesgos por inseguridad Alertan en Tamaulipas amenazas a políticos

Critican estrategia
contra el crimen
del Gobierno
morenista

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- Tras publicarse que cinco de los ocho distritos electorales de Tamaulipas están en riesgo por la violencia del crimen organizado, diputados locales denunciaron ayer que ya padecen las agresiones de los delincuentes.

En el reinicio de labores del Congreso local, acto al que el Gobernador morenista Américo Villarreal no asistió, rompiendo con la tradición del Ejecutivo estatal de participar, legisladores del PAN y el PRI señalaron que la estrategia de “abrazos, no balazos” fracasó y se debe cambiar.

El legislador local panista Félix García aseguró que varios compañeros ya han enfrentado amenazas del crimen organizado.

“Hemos visto innumerables casos donde compañeros y compañeras han sido reprimidos, han sido atacados por grupos de la delincuencia, y no sólo (es) el caso de las y los compañeros diputados, (también) algunos candidatos, esto sucede en Tamaulipas.

“Los interminables debates sobre cuál será el mejor modelo de seguridad para Tamaulipas, con sus leyes de amnistía, sus erróneas políticas públicas y estrategias de seguridad marcadas por la permisividad y la tolerancia con la delincuencia”, reprochó el panista.

El domingo pasado se publicó que 74 de los 300 distritos electorales del país están en riesgo por el crimen organizado rumbo a los comicios de junio, y Tamaulipas aparece entre las entidades más afectadas.

Se indicó que “a casi dos meses de arrancar las campañas (1 de marzo) y a poco más de cuatro para la votación (2 de junio), Grupo REFORMA documentó que en 74 de los 300 distritos electorales federales se registraron ataques a políticos, operadores partidistas y funcionarios electorales, masacres, plagios de migrantes, enfrentamientos entre criminales, así como emboscadas a policías y Fuerzas Armadas”.

Edgar Melhem, diputado local del PRI, advirtió ayer que Tamaulipas vive una grave situación de inseguridad.



“No sólo por los delitos del fuero común, que han reflejado un incremento por la falta de prevención, sino por el incremento y falta de contención de la delincuencia organizada, principalmente en los municipios de la frontera y del centro del estado, donde se ven seriamente rebasadas las autoridades encargadas del orden”, señaló.

Por su parte, el legislador emecista Gustavo Cárdenas criticó la estrategia anticrimen del Gobierno de Villarreal, que inició en octubre del 2022.

“La percepción respecto a la seguridad ha empezado a menguar, ha generado preocupación. Es importante que se entienda que éste es un tema toral de importancia fundamental para los tamaulipecos de a pie, para los empresarios, para todas las personas”, indicó.

Por separado, Gerardo Peña Flores, diputado federal de Acción Nacional, pidió al Gobierno del estado garantizar la seguridad en el proceso electoral en marcha, ante el riesgo en que se encuentran cinco distritos federales en Tamaulipas.

El presidente del Instituto Electoral de Tamaulipas (Ietam), Juan José Guadalupe Ramos Charre, dijo que hasta el momento el proceso transcurre en los plazos definidos y sin contratiempos operativos.

En noviembre pasado, el funcionario destacó que el organismo destinará recursos para la seguridad de sus trabajadores.

“El instituto está considerando aproximadamente 30 millones para el rubro de la seguridad de los consejos municipales y distritales y de (sus) oficinas centrales”, apuntó Ramos.



Edgar Melhem, diputado local del PRI



// Tamaulipas vive una grave situación de inseguridad, y no sólo por los delitos del fuero

común... sino por el incremento y falta de contención de la delincuencia organizada”.

Félix García, diputado local del PAN



// Hemos visto innumerables casos donde compañeros (diputados) han sido atacados

por grupos de la delincuencia y (también) algunos candidatos, esto sucede en Tamaulipas”.